



# かわいじゅ子

—他者と共に創し、主体的に学ぶ児童生徒の育成— 「強く 正しく 温かく」

小中一貫型  
小野市立  
河合小学校  
令和7年1月



## 小中特交流の日(たてわりふれあい講座)

先日のたてわりふれあい講座を保護者の皆様、地域の皆様に多数参観いただき、小中一貫教育の取組の様子、特別支援学校との交流の様子の一端を見ていただけたことを嬉しく思っています。「たてわりグループの交流を通して、互いのよさを認め合い、絆を深める」「普段の授業ではできない体験や経験をすることで、新たな学びを得る」という目的のもと、小中特の児童生徒が12のグループに分かれて、それぞれの講座を体験しました。小学生と中学生は体育祭を共に過ごした縦割り班で再び活動できる喜びも感じながら過ごしていたようです。保護者、地域の方、児童生徒の感想を掲載します。



### <保護者>

- ・いつもの参観日と違って、異年齢で関わって楽しんでいる様子が見られて良かったです。子どもたちは普段のクラスメイトと違ったメンバーに刺激を受けて楽しんでいたと思います。
- ・どのように縦割り班での交流がされているのか気になっていたので、参観することができてよかったです。
- ・上級生が優しく面倒を見てくれている姿を見て、自分の子どももそんな風になってほしいと感じました。
- ・今後もこのような機会を設けていただければありがとうございます。ただ、児童生徒の交流する機会を尊重しつつ、保護者も参加することができればより良い時間になるのではと感じました。

### <地域の方>

- ・小野特の児童生徒と河合小中の児童生徒が同じ環境で同じスポーツ(ボッチャ)に取り組めていて良かったと思います。昔と比べて小野特との交流が少なくなっているように感じていたので、この講座があって本当に良かったと思います。
- ・上級生が下級生の意見を尊重してやりたいようにさせてあげていました。どの子にもストレスがなくやさしい空間で楽しそうでした。

### <児童生徒>

- ・1年生から9年生まで、音楽を通してつながれたと思います。小学生のみんながこのパートしたいとかの意見を言ってくれたので、とても進めやすかったです。お弁当も一緒に食べて楽しく話をしたことによって、体育祭では見られなかった一面が見られて新しい発見があり、楽しい時間が過ごせました。(9年)
- ・とくべつしえん学校でボッチャをしました。決勝戦がとてもあつい試合でした。最後にとくべつしえん学校の子たちとたくさんかかわって良かったです。(4年)
- ・おさらをつくるのがむずかしかったけど、おにいさんおねえさんにおしえてもらったから、ありがとうをいいたいです。(1年)



各班の講座の様子



10月7日(火)「ボルドボルズの笑ってタメになる爆笑サイエンスショー」がありました。巨大空気砲を使用した空気の実験や風船を利用した実験、アルミ缶を利用した力の実験等、面白おかしく見せてくれました。みんなの生き生きとした表情がとても印象的でした。



## 11月の主な行事予定

1日（土）・2日（日）小野市学童展
1日（土）小野特ふれあいフェスティバル
5日（火）3年社会見学（社イオン） 4年疏水出前授業
6日（木）5年川島隆太教講演会
7日（金）避難訓練(火災対応) クラブ活動
8日（土）・9日（日）かわいフェスタ
10日（月）児童朝会
11日（火）5年プログラミング学習 4年疏水現地学習
12日（水）1年生授業見学(中央こども園)

14日（金）全校朝会 4年小野特居住地校交流
17日（月）1年生授業見学（亀鶴こども園）
18日（火）2年町探検（ダスキン・アルテ）
19日（水）2年町探検（フジタ精米人・空くう）
20日（木）4年職業体験（キッザニア）
21日（金）元気アップ 委員会
25日（火）おの検定（計算）
26日（水）おの検定（漢字）
27日（木）校内音楽祭
28日（金）児童朝会
29日（土）音楽祭



\*12月1日(月)は振替休業日です。